

Soprema

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Chantiers](#) / [Etanchéité](#)

L'étanchéification Soprema des tribunes du stade du 5 juillet 1962



Après être déjà intervenue dans le cadre des

réfections du stade communal de Dar El Baida et du stade militaire de Ben Akoune, la société Soprema réalise plus de 50 000 m² d'étanchéité liquide sur le stade olympique du 5 Juillet 1962 à Alger. Fermé pendant deux ans après l'effondrement partiel de ses gradins en septembre 2013, l'édifice a fait l'objet de grands travaux de rénovation et de consolidation, avec la participation du groupe Soprema pour la mise en œuvre de sa gamme de résine liquide Alsan® 500 sur l'ensemble des gradins en béton préfabriqués. Se déroulant sur trois ans, le chantier aura vu Soprema intervenir cette année pour l'étanchéification des 30 000 m² de gradins supérieurs et revenir en 2016 pour le traitement des 20 000 m² de gradins inférieurs opération qui finalisera complètement l'imperméabilité de l'ouvrage.